

MANUS DOMINI

manusdomini.fr



MANUS DOMINI – Conseils & Formations est un établissement privé d'enseignement à distance. Le centre propose des formations certifiantes et diplômantes allant de BAC +2 à BAC +5. Ils sont spécialisés dans divers domaines : management, commerce, comptabilité, transport et logistique, ressources humaines et bien d'autres.

Par ailleurs, MD – Conseils et formations est heureux d'accompagner aussi d'autres organisations dans le perfectionnement des compétences.

La force du centre est le corps professoral qui est composé d'enseignants d'Éducation Nationale, des professeurs d'universités

et des dirigeants d'entreprises nationaux et internationaux, qui forment une équipe solide, d'experts répondant parfaitement

aux exigences des formations données.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Titres professionnels

- Gestionnaire de paie
- Manager d'unités commerciales
- Employé(e) commercial(e) en magasin
- Formateur(rice) professionnel(le) d'adultes



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



INFOS PRATIQUES

2, Avenue Konrad Adenauer
68390 Sausheim
FRANCE

+33 (0)6 08 35 91 23
contact@manusdomini.fr



INFOS RÉGION

Transports
Bus : Ligne C6 (arrêt : Espale)
Gare : Gare de Mulhouse

Tourisme
www.tourisme-mulhouse.com

Collectivités : www.mulhouse-alsace.fr

Patrimoines Remarquables
Centre historique de Mulhouse
Musée national de l'Automobile
Cité du Train – Patrimoine SNCF

Équipes Emblématiques
Mulhouse Basket Agglomération,
Football Club de Mulhouse

Sport dans la région
Football, randonnée, cyclisme



VIE ASSOCIATIVE

- Evènements internes : présentation des travaux



CHIFFRES CLÉS

15 étudiants
6 enseignants
Date de création : 2020

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, Datadock**

LES + DE L'ÉCOLE

- MANUS DOMINI est une école 100% à distance et à taille humaine.
- Suivi individualisé et personnalisé.
- MANUS DOMINI accompagne les jeunes dans l'obtention de leurs diplômes à travers le monde.

MANUS DOMINI

manusdomini.fr



MANUS DOMINI-Counsel & Training is a distance-learning private institution. The school offers certificate and degree-based courses from undergraduate to postgraduate levels. They specialize in various fields: management, business, accounting, transport and logistics, human resources and many others.

Besides, "MD- Counsel and training" also assists other companies in developing their skills.

Their strengths are greatly due to their teaching staff made up of teachers from the Ministry of Education, University teachers and national and international company managers consisting of a solid team, fully meeting the requirements of the courses and degrees.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution

Professional degrees

- Pay Management
- Business Units Manager
- Store sales associate
- Adult Learning Educator



TEACHING LANGUAGES
French



PRACTICAL INFOS

2, Avenue Konrad Adenauer
68390 Sausheim
FRANCE

+33 (0)6 08 35 91 23
contact@manusdomini.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: Line C6 (stop: Espale)
Train: Mulhouse train station
Tourism: www.tourisme-mulhouse.com
Local government
www.mulhouse-alsace.fr
Famous heritage
Historical center of Mulhouse
National Automobile Museum
Train City - SNCF's train collection
Local sports teams
Major teams: Mulhouse Basket
Agglomeration, Football Club of Mulhouse
Sport in the region
Football, hiking, cycling



CAMPUS LIFE

- On-campus events: workshops artistic works



KEY FIGURES

15 students
6 teachers
date of creation: 2020

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi, Datadock**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- MANUS DOMINI is a 100% distance human-scale school
- Individual and direct support service
- MANUS DOMINI helps the youth across the globe to obtain their degrees.